

Propiedad Industrial e Innovación

Presidenta Michelle Bachelet presenta nueva imagen del programa "Sello de Origen"

El lanzamiento fue realizado en La Ligua, lugar en el cual se instaló el primer letrero de carretera que indica que la zona corresponde a una comuna con Sello de Origen.

[Leer más >](#)



Se ampliaron plazos para solicitantes o representantes que residen en Tocopilla

La medida fue adoptada debido a que la comuna fue declarada en estado de catástrofe.

[Leer más >](#)



En INAPI se realizó mesa redonda de la Asociación Internacional de Marcas

El evento estuvo dirigido principalmente a gestores de marcas de todo el país.

[Leer más >](#)



Columna de opinión: Compilación Normativa de Propiedad Intelectual

La obra se reeditó recientemente y puede ser descargada desde el sitio web institucional.

[Leer más >](#)



Christian Basáez, inventor chileno: "Orgulloso de aportar al desarrollo del país y la humanidad"

El diseñador industrial recibió un título de modelo de utilidad por su manillar para bicicleta urbana.

[Leer más >](#)



Nuevo horario de atención de la Oficina de Partes comenzó a regir el 3 de agosto pasado

[Leer más >](#)

Informe de tecnologías de dominio público sobre fabricación de alimentos saludables

[Descargar aquí >](#)

[Desuscribirse](#)

[Reportar abuso](#)

[Actualice sus datos](#)

